

¡Arriba España!

ORTAVOZ DE F. E. T.
DE LAS J. O. N. S.

REDACCIÓN: SAN ESTEBAN, 27
TELÉFONO 133

ÚM. 566-AÑO XII

OLOT, 8 DE ABRIL DE 1950

PRECIO: 50 CTS.

COMENTARIO SEMANAL

La Resurrección del Señor

por Manuel Santillana

Humanamente hablando, todo ha terminado; el mismo Cristo en la cruzantes de entregarse a su eterno dre lo había pronosticado. Tomaque hubo el vinagre, dijo: «Todo á consumado». Jesús había cumplis su misión. Ya no quedaba nada por cer en la hora nona de aquél Vier s, para el rescate del mundo. Las ofecías se habían cumplido hasta en s más nimios detalles tanto en cuanto actor como en las demás circunstan s que rodearon el trágico drama del goga. Algo se vislumbraba que la erte del Salvador, no era la de un ple mortal. Unas tinieblas temero cubrían la ciudad deicida como si as las iniquidades e ingratitudes de hombres se hubieran condensado nubarrones de tinieblas y en fors espantables sobre el Crucificado. ro, humanamente, todo se concluyó. s amigos de Jesús lo creían lo mis que sus más mortales contradicto y adversarios. Y en este instante plime, tal como el Maestro lo había nciado, todo volvió a comenzar. he aquí —dice San Mateo— que o un gran temblor de tierra; por é bajó del cielo un Angel del Señor acercándose, removió la piedra y se tó encima. Su semblante brillaba no un relámpago y su vestidura era nca como la nieve. A su vista, los rdias quedaron aterrados y como ertos».

El acontecimiento es de gran trans dencia. Jamás los siglos vieron pro io semejante. Por ello, una super dancia de pruebas confirman el agro de los milagros. La Resurrec n al tercer día. En él se basó toda dicación primitiva, él convirtió las

primeras multitudes cristianas, él fué el que cambió la faz de la tierra.

Lo decíamos en otra ocasión: la caridad, dentro de las virtudes teologales había de obtener un lugar muy preferente; había de constituir el fondo y como el resumen de toda la doctrina evangélica, puesto que la Encarnación del Verbo y la muerte de Jesucristo lo fué por al amor al hombre; este amor se manifiesta en el Maestro con redoblamiento de ternura en los momentos antes de su Pasión al instituir la Sagrada Eucaristía. Es en ese momento cuando Jesús, como dice un crítico, manifiesta «el colmo del amor al término de su existencia». Por ello es la Comunión sacramental, el centro de la piedad cristiana. Y la Resurrección del Señor, la cabeza y el fundamento de nuestra fe.

Aún reconociendo las irregularidades y las anomalías que en en el proceso del Salvador se cometieron, si la Resurrección, profetizada por Jesús no se hubiera realizado, su muerte hubiera sido justa, según los términos de la ley judaica, que condenaba a muerte al falso profeta.

Pero nosotros, espíritus que no estamos tocados del prejuicio antisobrenatural hemos de fijar nuestra atención más en la forma que en el fondo del estupendo milagro, pararnos a considerar como se realizó, para adaptar nuestra conducta a la lección de que de él se desprende. En los primeros momentos, la Resurrección no tiene consecuencias de orden temporal se produce sin cambios del orden establecido, dejando impune un crimen cometido; es una Resurrección tranquila, secreta,

(Termina en segunda página)

7950
HECHOS Y COSTUMBRES

Sobre la prensa barcelonesa

Desde hace muchísimo tiempo, hemos podido comprobar que Olot, no existe para la prensa barcelonesa. Al menos en su habitual sección de «Regionales», donde diariamente se registran los hechos más trascendentales de la vida de las poblaciones de nuestra región.

Pero claro, en Olot, según parece, no ocurre nada digno de mención. Olot según se deduce, no trabaja ni material ni espiritualmente. Olot, por ejemplo, para «La Vanguardia» o «El Diario de Barcelona», solamente existe en el recuerdo. Algunas veces «El Correo Catalán», habla de algo, dice algo, solamente algo. Pero solo *algo*, y nada más.

De todo esto,—sobretudo para los olotenses que viven fuera de su ciudad natal—uno tiene a distancia la impresión de que Olot vive sumida en una profunda e indigerible pereza. Que nuestro Ayuntamiento, por ejemplo, no hace nada para aligerar las incomodidades urbanas del viejo casco, ni para la apertura de nuevas vías, creación de jardines, Plaza Mercado, Viviendas Protegidas; que en el orden industrial, Olot todo es pura utopía etc. etc., y la vida social transcurre, mejor dicho no transcurre envuelta, con un indescifrable y vaporoso letargo.

No, no nos preocupemos, en Olot no ocurre nunca nada. O ¿tal vez es que no existen *corresponsales* de dichos diarios? Uno sabe que sí, en efecto, existen, pero lo disimulan perfectamente bien. Permitan pues desde estas páginas mi más sincera felicitación por su meritoria labor y que continuen disimulando, cosa que hacen muy bien. Olot, a pesar de todo, seguirá andando con el mismo ritmo.

ALOT



Gafas
Sol

¡Últimos modelos!

ÓPTICA SIBIDÍ - Olot Galvo Sotelo, 18